

SUJET D'ADORATION

St. Jean - Baptiste.

Il sera grand devant le Seigneur. Erit magnus coram Domino.

1. - ADORATION.

Adorons Notre-Seigneur Jésus-Christ qui a daigné communiquer à celui qu'il avait choisi pour son Précurseur, et qui, comme tel, devait lui préparer les voies, cette grandeur extraordinaire annoncée par l'Ange: "Erit magnus coram Domino."

Il a été grand, non pas de la grandeur humaine, qu'il a méprisée jusqu'au dernier instant de sa vie, mais de la véritable grandeur, que Dieu estime et qu'il récompense.

Oh! voyez comme tout est grand en Lui! Le prophète Isaïe nous le montre, bien des siècles avant sa naissance, l'objet des attentions divines.

Sa grandeur a été annoncée à Zacharie, son père, par le même Archange Gabriel qui avait reçu la sublime mission d'annoncer à la Vierge Marie le Mystère sublime de l'Incarnation.

Sa grandeur apparait dans sa naissance, puisque, à ce moment se délie la langue de Zacharie; sa mère inspirée d'en haut, désigne son nom de Jean, et toute sa parenté en est dans l'admiration.

La sainteté de Jean sera exceptionnelle. L'Evangile affirme qu'il a été sanctifié dès le sein de sa mère, rempli dès ce moment du Saint-Esprit, et la grâce divine lui est communiquée avec une telle abondance que Sainte Elizabeth se trouve elle-même remplie du Saint-Esprit

Y a-t-il à s'étonner après cela, que Notre-Seigneur ait voulu être son panégyriste? Ecoutez cette parole qui renferme ou plutôt qui dépasse tous les éloges : " Je vous le dis en vérité, entre tous les enfants des hommes, il n'y en a pas eu de plus grand que Jean-Baptiste."